

2024-08-14

Amenaza Poder Judicial con paro nacional

Autor: Francisco Cárdenas Cruz

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/opinion/columnas/francisco-cardenas-cruz-1/amenaza-judicial-paro-nacional-588795>

Más en serio de lo que cree, es la decisión del personal del Poder Judicial de ir a un paro nacional de labores, si no se frena la aprobación de la reforma a éste, que anuncian diputados de Morena, PVEM y PT al inicio de la nueva legislatura el mes próximo, luego de que ayer, dirigentes e integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito que los agrupa, lanzaron un ultimátum para llevarlo a cabo con la advertencia de que "septiembre de 2024 puede convertirse en una fecha fatídica para el país".

La titular de la JUFED, Juana Fuentes Velázquez, declaró que ésa será la última medida que llevarán a cabo si los grupos parlamentarios de Morena insisten en ignorar su petición de que se discuta una reforma integral, que cuente con el máximo consenso entre las mayorías legislativas y los sectores sociales, que podría ser la bandera del gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum, como han venido insistiendo en diálogos y eventos en que lo han planteado.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En víspera de recibir del Tribunal Electoral su constancia y ser declarada Presidenta electa, mañana jueves, Claudia Sheinbaum designó al doctor Alejandro Svarch Pérez, titular de Cofepris, como director del IMSS-Bienestar, al que junto con Zoé Robledo, ratificado al frente del IMSS, y Ruy López Ridaura, actual subsecretario de Salud, aún sin nueva encomienda, le recomendara el Presidente López Obrador en la mañana del 16 de julio pasado, como destacados funcionarios que podrían continuar en el próximo Gobierno.

En la casa de transición, en la que se anunció su nuevo nombramiento, Svarch Pérez prometió que trabajará para que México tenga uno de los mejores servicios de salud del mundo, sin mencionar que será "mejor que el de Dinamarca" como tanto insistiera durante su sexenio el Presidente, en el que la prioridad será brindar atención gratuita en el IMSS-Bienestar, en 23 estados con más de 200 mil profesionales de la salud.

Pablo Lemus, gobernador emecista electo de Jalisco, logró lo que, a Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa de Cuauhtémoc en CDMX, le siguen dando largas: que el Tribunal Electoral de CDMX, como lo hizo el lunes el de aquella entidad, ratifique su triunfo, por impugnaciones de las perdedoras de Morena.

Beatriz Gutiérrez Müller, esposa del Presidente López Obrador, presentó su libro Feminismo Silencioso, ayer en la tarde en el Zócalo capitalino, ante la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, integrantes del gabinete y decenas de personas, mujeres en su mayoría.

Primero fue de aguacate y ahora de limón, el paro de empacadoras por los cobros de cárteles de la droga.